

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Correspondance active de Jean-Baptiste André Godin](#)[Collection Godin](#)[Registre de copies de lettres envoyées_CNAM FG 15](#)
(8)[Item](#)[Jean-Baptiste André Godin à Charles Sauvestre, 27 mai 1867](#)

Jean-Baptiste André Godin à Charles Sauvestre, 27 mai 1867

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Jean-Baptiste André Godin à Charles Sauvestre, 27 mai 1867, Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris, FG 15 (8), consulté le {date-consulte} sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/45557>

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Famelistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e[Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction[27 mai 1867](#)

Lieu de rédactionGuise (Aisne)

Destinataire[Sauvestre, Charles \(1818-1883\)](#)

Lieu de destination87, rue du Bac, Paris

Description

RésuméGodin informe Sauvestre que la première fête du Travail du Familistère aura lieu le dimanche 2 juin à l'occasion de laquelle les lauréats des récompenses seront choisis par les travailleurs eux-mêmes. Il l'invite à assister à la fête.

NotesLieu de destination : d'après l'index du registre de correspondance

Mots-clés

[Fête du Travail du Familistère](#), [Prix et récompenses](#), [Travailleurs et travailleuses](#), [Visite au Familistère](#)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (8)

Collation1 p. (486r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/02/2023

Dernière modification le 18/09/2023

Quincy le 29 mai 1869

à Monsieur Soudet

cher Monsieur

La première fête du Travail au sein
de l'habitation existante de l'Association
va être inaugurée dimanche prochain
à 9 heures. Il s'agit de récompenser au
bon moment. Tout en passant les
travailleurs un peu plus choisis
des lauréats cela aurait un grand
intérêt pour tous deux sous les notes
il faudrait arriver un peu plus tôt
y serais au plaisir.
reste bien de vous

Edouard